



NEWSLETTER

13 de septiembre de 2021 | Núm. 1065
2021

1 RECUPERACIÓN

2 EDUCACIÓN

3 INNOVACIÓN

4 ESTRATEGIA

+ AGENDA

+ CONVOCATORIAS

AGENDA

¡SEMANA EUROPEA DE LAS REGIONES!

Fecha: 11-14.10.2021

La 19ª edición de la Semana Europea de las Regiones y Ciudades “Juntos por la Recuperación” dedicará 300 sesiones a la cohesión, la transición verde y digital y la recuperación

Lugar: Online

LA COHESIÓN COMO VALOR: BENEFICIOS Y COSTES PARA LOS JÓVENES DE LA TRANSICIÓN A UN MUNDO POST COVID 19

Fecha: 23.09.2021

El debate sobre la “cohesión como valor” prestará especial atención a los jóvenes, sus necesidades, expectativas y las externalidades de la economía post Covid. Los derechos sociales en la economía digital serán un tema adicional de debate que ayudará a impulsar la recuperación y garantizarán que nadie se quede atrás.

Organizado por: Comité Europeo de las Regiones

Lugar: Online

CONSULTA PÚBLICA: “SOSTENIBILIDAD MEDIOAMBIENTAL: EDUCACIÓN Y FORMACIÓN”

Fecha: hasta el 24.09.2021

Esta consulta servirá para preparar una propuesta de Recomendación del Consejo sobre la Educación para la

La recuperación de la UE no será eficaz sin una política de cohesión sólida construida en una auténtica asociación con las ciudades y regiones europeas

La coalición a escala de la UE insta a las instituciones de la UE y los gobiernos nacionales a promover sinergias entre los instrumentos de recuperación y los fondos estructurales para maximizar el impacto de la acción europea.

La crisis del Covid-19 ha demostrado que la política de cohesión es ahora más necesaria que nunca para fortalecer la resiliencia en Europa, proteger a los ciudadanos, llevar la recuperación a todos los rincones de la Unión Europea y no dejar a nadie atrás. Desde su creación en octubre de 2017, la #CohesionAlliance, una alianza en toda la UE de 12.000 signatarios, entre los que se encuentra Andalucía, aboga por una política de cohesión más fuerte. Durante una videoconferencia dedicada al nuevo curso de la #CohesionAlliance, sus miembros fundadores renovaron su compromiso de unir fuerzas y mantener la política de cohesión como una de las principales prioridades de la UE. La #CohesionAlliance velará por que los Estados miembros apliquen plenamente el principio de asociación en el diseño y la ejecución de la política de cohesión 2021-27. La coherencia y las sinergias entre los instrumentos de recuperación y los Fondos Estructurales son de suma



Sostenibilidad Ambiental a finales de este año. La Recomendación englobará a todos los tipos y niveles de educación, incluida la educación y formación profesional (FP) y el aprendizaje de adultos.

Organizado por: Comisión Europea
Lugar: Online

TALLER: GOBERNANZA MULTINIVEL Y SUBSIDIARIEDAD ACTIVA PARA LA RECUPERACIÓN Y LA RESILIENCIA SOSTENIBLE

Fecha: 13.10.2021

Taller destinado a analizar el papel de la gobernanza multinivel y la subsidiariedad activa en el aseguramiento de una recuperación sostenible.

Organizado por: Comité de las Regiones y Conferencia de Asambleas Legislativas Regionales de la UE
Lugar: Online

CONFERENCIA: “CAMINOS ATLÁNTICOS HACIA UNA ECONOMÍA AZUL VERDE”

Fecha: 21.10.2021

La conferencia brindará oportunidades para revisar el estado actual del Plan de Acción del Atlántico y el camino a seguir. También presentará a la Comunidad nuevos actores, proyectos,

importancia para evitar solapamientos y maximizar el impacto de la acción europea.

Las autoridades locales y regionales destacaron la solicitud urgente de ampliar las medidas de flexibilidad introducidas el año pasado para movilizar los fondos estructurales de la UE y las ayudas estatales en la lucha contra el COVID-19. Esta cuestión también se planteó en un intercambio de cartas con la presidenta Ursula von der Leyen, quien reconoció las limitaciones presupuestarias que muchas autoridades regionales y locales pueden estar enfrentando actualmente debido a la pandemia. Con respecto a la posible ampliación de una tasa de cofinanciación del 100% para los fondos estructurales, los socios de la Alianza apreciaron mucho el compromiso de la Comisión de seguir de cerca la situación y considerar la adopción de nuevas medidas si lo consideran apropiado.

La discusión mostró que la misión de # CohesionAlliance está lejos de terminar. La recuperación europea debe partir de los ciudadanos sobre el terreno y no tendrá éxito si las instituciones de la UE y los gobiernos nacionales no tienen en cuenta sus voces y las de los políticos locales y regionales, que son los más cercanos a sus necesidades.





oportunidades de financiación y formas innovadoras de colaborar.

Organizado por: Atlantic Strategy

Lugar: Online y Dublín

CUMBRE DE INNOVACIÓN TURÍSTICA 2021: Reanudar las nuevas formas de viajar

Fecha: 10-12.11.2021

Sevilla acogerá de nuevo este año tres días de *masterclass* disruptivas en las que saldrán a escena casos de éxito sobre nuevas estrategias de viajes.

Organizado por: Next Business Exhibition

Lugar: Sevilla

FORO “CIUDADES Y REGIONES PARA LAS ASOCIACIONES INTERNACIONALES 2021”

Fecha: 29-30.11.2021

La edición de 2021 se centrará en: recuperación sostenible y verde, ciudadanía participativa y buen gobierno

CONVOCATORIAS

BOLETÍN ACTUALIZADO SOBRE CONVOCATORIAS EUROPEAS ABIERTAS

Este boletín de la Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas ofrece información sobre las convocatorias en

Los expertos adoptan una postura clara para fortalecer la educación de adultos

La declaración se enmarcó en la conferencia virtual de dos días “La educación de adultos como una respuesta resiliente a los desafíos del futuro”

En la Conferencia, organizada bajo la presidencia eslovena, representantes europeos de los campos de la educación de adultos, el trabajo y la economía y representantes de los estados miembros de la UE, la UNESCO y la Comisión Europea pidieron un aumento urgente del número de participantes matriculados en educación de adultos, para el establecimiento de un sistema flexible de aprendizaje permanente y para la promoción activa de cursos de formación que proporcionen las competencias y habilidades adecuadas.

Durante la conferencia, los expertos señalaron que el número de participantes matriculados en educación de adultos en Europa es bajo, lo que significa que habrá cada vez menos personal adecuado y que a largo plazo ya no podremos afrontar muchos retos como sociedad.

El mensaje clave de la declaración es que el concepto de Aprendizaje Permanente debe establecerse e internalizarse, permitiendo un curso de aprendizaje flexible y personalizado para los participantes de la educación de adultos.

Los compromisos profesionales adoptados también abogan por el fortalecimiento de una cultura de aprendizaje permanente y la



vigor en todos los ámbitos de actividad y programas de la Unión Europea.

AUTORIDADES REGIONALES Y LOCALES MEJOR PREPARADAS PARA ADAPTARSE AL CAMBIO CLIMÁTICO

Plazo: 14.09.2021

Esta acción debe proporcionar servicios para apoyar a las autoridades regionales y locales en su preparación para cumplir los requisitos actuales de la legislación del Mecanismo de Protección Civil de la Unión y los objetivos de adaptación previstos en la Ley del Clima, que sustentan la nueva estrategia de la UE sobre adaptación al cambio climático.

CONVOCATORIA “LA CIENCIA SE ENCUENTRA CON LAS REGIONES: FOMENTO DE LA EVIDENCIA PARA LAS POLÍTICAS A NIVEL LOCAL Y REGIONAL”

Plazo: 17.09.2021

El objetivo es desarrollar la capacidad para la **formulación de políticas basadas en la evidencia a nivel local y regional**. Apoya la iniciativa de creación de redes para compartir prácticas, métodos e instrumentos para la formulación de políticas basadas en pruebas a nivel subnacional y se centra en temas de relevancia para las regiones y ciudades, en consonancia con las prioridades políticas de la Comisión.

profesionalización del personal, es decir, de todos aquellos que imparten formación. Esto se debe a que la educación del personal, es decir, de todos aquellos que imparten formación. Los expertos abogaron por la necesidad de establecer una formación y una financiación permanentes del personal para garantizar una educación de alta calidad. Además, señalaron el papel clave de la educación de adultos en la transición verde y digital, como también se observó durante la epidemia.

La conferencia destacó la necesidad de mejorar la integración de la educación formal para los jóvenes y la educación de adultos. Uno de los puntos clave de la conferencia fue que la integración intersectorial efectiva entre la educación, el mercado laboral y el sector empresarial, la buena cooperación internacional y el intercambio de buenas prácticas son esenciales para una educación eficaz. Los compromisos profesionales establecidos en la declaración son los compromisos de la profesión a nivel de la UE para la acción durante los próximos diez años.

Cooperación Andalucía- Portugal: Red Peninsular de Innovación Abierta

Málaga TechPark viene potenciando la cooperación con Portugal desde hace varios años, a través de diversas acciones, redes de cooperación, eventos internacionales, proyectos europeos, hermanamientos y softlandings, entre otros.

Una de las redes de cooperación más importantes es la Red Peninsular de Innovación Abierta, que pretende dar un paso más sobre los modelos clásicos de transferencia de conocimiento hacia un arquetipo participativo



OBTENCIÓN DE DATOS SOBRE PROCEDIMIENTOS DE CONVOCATORIA Y LICITACIÓN

Plazo: 24.09.2021

Con fines de investigación y análisis, la OLAF a menudo necesita adquirir datos sobre licitaciones, subvenciones y expertos. Esta información está dispersa en diferentes recursos y la necesidad de un acceso consolidado a dichos datos es crucial para la eficiencia y precisión de los procesos de análisis e investigación.

ASISTENCIA EUROPEA PARA ADQUISICIÓN DE INNOVACIÓN

Plazo: 25.09.2021

La asistencia se ofrece a todos los compradores públicos de cualquier ámbito de actividad del sector público que deseen implementar proyectos concretos a través de la Contratación de Innovación.

PLATAFORMAS SOBRE ZONAS DE CONFLICTO, CIBERSEGURIDAD Y OTROS RIESGOS

Plazo: 29.09.2021

Los servicios solicitados en virtud de este contrato son: evaluación de riesgos de zonas de conflicto, evaluación de amenazas de ciberseguridad, plataformas cooperativas/colaborativas y estudios de riesgos ad-hoc.

APOYO A LAS PYMES EN LA IDENTIFICACIÓN DE RECURSOS

de cogeneración y aplicación del conocimiento con la introducción del concepto de innovación abierta y el uso de tecnologías disruptivas.

Esta Red la conforman varios parques tecnológicos y universidades/institutos portugueses, junto a Málaga TechPark y la Universidad de Málaga, a saber:

- Creative Science Park (Región de Aveiro)
- Escuela Superior de Deporte de Rio Maior
- Instituto Politécnico de Santarém
- Lispolis – Polo tecnológico de Lisboa
- Málaga TechPark (Parque Tecnológico de Andalucía)
- Parque Científico y Tecnológico de Alentejo
- Universidad de Aveiro
- Universidad de Algarve
- Universidad de Málaga

Una de las actividades más destacables que se realizan es el Encuentro Anual de la Red Peninsular de Innovación Abierta, en el que se reúnen representantes de todas las organizaciones que forman parte de la Red para discutir temas relacionados con las oportunidades de cooperación.



MINERALES LIBRES DE CONFLICTO EN SUS CADENAS DE SUMINISTRO

Plazo: 30.09.2021

El objetivo de este contrato es garantizar el mantenimiento del servicio y, si es necesario, la actualización limitada del contenido, incluidas las traducciones a siete idiomas

Aunque en el año 2020 este encuentro no pudo realizarse debido a la situación sanitaria, se prevé que Sines Tecnopolo acoja el próximo en Sines (Portugal), en otoño/invierno de 2021, adhiriéndose así a la Red.

Informe de prospectiva estratégica de 2021: mejora de la capacidad a largo plazo y la libertad de acción de la UE

La Comisión adoptó la semana pasada su segundo informe anual de prospectiva estratégica: “La capacidad y la libertad de acción de la UE” .

La Comunicación presenta una perspectiva multidisciplinar y de futuro sobre la autonomía estratégica abierta de la UE en un orden global cada vez más multipolar y controvertido. La Comisión ha identificado cuatro tendencias mundiales principales que afectan a la capacidad y la libertad de acción de la UE: el cambio climático y otros desafíos medioambientales; hiperconectividad digital y transformación tecnológica; presión sobre la democracia y los valores; y cambios en el orden global y la demografía. También ha establecido diez áreas clave de acción en las que la UE puede aprovechar las oportunidades para su liderazgo mundial y su autonomía estratégica abierta. De este modo, la prospectiva estratégica sigue informando los programas de trabajo y el establecimiento de prioridades de la Comisión.

RESPUESTA AL CORONAVIRUS

Para más información, puede consultar la última actualidad sobre las actividades de respuesta de la Unión Europea frente a la crisis del coronavirus en la página web oficial de la Comisión Europea: [Comisión Europea: coronavirus](#)